

令和3年度 第9回 旭区行政連絡調整会議（議事要旨）

と き：令和4年2月17日（木）午前10時～

ところ：旭区役所 3階 会議室

1 開会

2 区長あいさつ

3 各官公署・事業所事業予定及び連絡調整事項について

（1）旭警察署【欠席】

（2）旭消防署

令和3年中の災害状況は、昨年度と同程度。また、火災の件数は12件という記録を取り始めた昭和23年以降最小の件数であった。これも地域の防火への取り組みだと思っています。ありがとうございました。令和4年1月末現在の状況については、1月中火災は2件発生した。そのうち1件は放火事案であり、警察の迅速な対応により放火の被疑者は確保されています。

救急はコロナ搬送が増えており、搬送に長時間かかったり、搬送先が見つからないなどの事象が発生しています。

3/1～3/7は、春の全国火災予防運動となっています。またポスター掲示などご協力よろしくお願いします。

（3）環境局 城北環境事業センター

大阪市全体の環境局センターにおいてコロナの感染者及び濃厚接触者が多数発生しており、2月初旬より各センターへ緊急的な応援体制を組まなければいけない状況でした。今後は感染予防を徹底し業務に支障がないよう努めます。

（4）建設局 中浜工営所

国道1号線から旭スポーツセンターへの東西に走る道路のグリーンラインの設置について、2/7に完了。
新森歩道橋の塗装工事、3月注中に完成予定。

(5) 建設局 鶴見緑地公園事務所

工事の進捗状況について、城北公園のスーパー堤防工事跡の公園整備につきまして、今年度と来年度の2ヶ年にかけて工事をする事を予定していましたが、令和4年1月より工事の着手ができました。来年度中には工事完了する予定です。

(6) 財政局 京橋市税事務所

市民税の申告について、2/16~3/15まで旭区役所1階の会議室を借りて申告会場を設けさせていただいております。

初日から100名近い市民の方が申告に訪れました。初日と最終日がピークで、その間は比較的に空いている。昨年は800名程度が申告に訪れました。郵送やオンラインでの申告を案内し、コロナ禍のなか、なるべく来庁者を少なくする取り組みをおり、感染防止対策も引き続き行っています。

(7) こども青少年局 保育・幼児教育センター

すべての事業についてオンラインに切り替えて進めています。

(8) 水道局 東部水道センター

今回報告はございません。

(9) 旭図書館

図書館の利用状況について報告させていただきます。

時間帯は通常通り開館しています。

昼間は満席となっています。

(10) 芸術創造館

時間帯は通常通り営業しています。

「休館になっていないのか？」などの問い合わせが多い。

市の指示により営業時間短縮など決めている。

コロナ感染拡大防止のため、自粛によりキャンセルする場合はキャンセル料は必要ない。

催しをされる方は苦慮している。(中止にする場合は準備費用は主催者負担になるため。また開催しても観客が少ないため赤字になる。)

利用収入も通常の2/3以下に減っている。

このままでは指定管理者制度で運営するのは困難である。

大阪市の事業で芸術創造館から各区に行って出張で舞台芸術のワークショップを行う企画があり、東淀川区、西淀川区、平野区で実施しました。ご家族の参加が多く、子育て世帯から「子どもを連れて外に出かけることが出来なくなったため、なんでも中止にするのはよくない。できるものは、やってほしい」など意見をいただいた。

(11) 旭区民センター

通常通りに営業を行っているが、コロナの影響で利用キャンセルが多い。

(12) (社福) 旭区社会福祉協議会

今月の「男のカフェ」について、コロナ感染が拡大している状況のため、テイクアウト推奨とさせていただきます。

来月も感染状況をみて判断します。

3月の「広報あさひ」に旭区の社協だよりを挟まして頂いております。その中で3月1日から「フードドライブ」を実施しますと掲載しております。皆様のご協力により余っている食品を持ち寄っていただき、食料支援を必要としている方や福祉団体へ寄付します。よろしく願います。

(13) 旭区老人福祉センター

人数制限を行い、活動を続けています。

ワクチンの追加接種について高齢者の方は、「予約の方法がわからない」「個別接種の医療機関がわからない」など相談が多い。

(14) 旭区役所

・花菖蒲の栽培の講習会の参加者と区内の小学校で花菖蒲の栽培を行っており、そのお手伝いをするボランティアの募集をおこないます。いずれも「広報あさひ」3月号に掲載しています。

(事務局) 次回の行連は、令和4年3月17日(木)

午前10時から区役所 3階会議室(予定)